
１０月２９日明石市立西部市民会館にて、第５２回兵庫県青少年補導委員大会・研修会「明石大

会」が開催されました。

  開催行事では、来賓祝辞、挨拶、来賓・主催者紹介の後、青少年補導委員として、長年にわたり、

青少年の非行防止、健全育成に貢献した人を顕彰する表彰が行われ、尼崎市からは、次の皆さんが

受賞されました。表彰式後の研修会では、「スマホ時代の子どもたちのために」という演題で、兵

             庫県立大学 環境人間学部 准教授 竹内

和雄氏から子どものスマホ利用が増加して

いる状況や、スマホで起こる様々な問題に

ついてのご講演がありました。スマホで起

こる問題は心の問題と密接で、さみしさが

ネット依存につながることも多く、それを

防止するためには大人が子どもの話を聴い

てあげることやリアルな体験をさせること

等が重要であるというお話が印象的でした。
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なでしこ

【小田地区】的場 眞由美 

【小田地区】寺村 三益子 

【武庫地区】比嘉 和江 

【園田地区】徳永 利恵 

【立花地区】森 先子 

【立花地区】河野 武子 

【武庫地区】増田 真理子 

【武庫地区】髙寺 善子 

【武庫地区】高寺 佑子 

【武庫地区】岡田 規代 

この度は、「知事感謝」の表彰をしていただきまして、誠にありがとうござい 

ます。少年補導委員をお受けした時は、三男が思春期を迎え、娘が小学校入学の 

時期でその娘も二十歳になりました。あっという間の１０年との思いと子ども達 

を見ると長かったという思いもあります。今後も青少年の犯罪等を未然に防ぐた 

め、子ども達が安心して笑顔で過ごせるよう、しっかりと見守っていき、地域の 

人達との交流を図り、そして皆様に助けていただきながら、補導活動を続けてい 

きたいと思っております。                        【武庫地区 比嘉 和江】 

この度、10年表彰をいただくことになりました。あっという間の 10年でし
たが、充実した貴重な体験をさせていただきました。

３人の息子と義父母の世話、自身の仕事や主人の単身赴任と慌ただしく過ご

す中でも地域のことや安全等に興味を持てる自分に成長できたと思います。

また、補導委員にならなければ知ることがなかった施設の見学やいろんな方

との出会いは、私の人生において大きな財産となりました。

家族の理解と補導委員の皆様に心より感謝申し上げます。【園田地区 徳永 利恵】 



1 日 金 園田地区理事会     10:00～ 

1 日 金 非行化防止キャンペーン 13:30～ 

5 日 火 小田地区理事会      10:30～ 

7 日 木 立花地区理事会      14:30～ 

8 日 金 武庫地区理事会      13:30～ 

 8 日 金 中央地区代表者会     13:30～ 

11 日 月 大庄地区理事会      13:30～

13 日 水
環境部会               10:00～ 

なでしこ部会             11:00～

20 日 水 尼少補連役員会・人権研修会 10:00～

～なつかしい遊び～
暑い夏の日の午後、「子どもたち、いない。」

と言いながらパトロールしていました。公園に行

くと、3人の小学生の男子が人工の汚れた水の川
に入って一生懸命網を持って、何か捕っていまし

た。

声を掛けると、「ヤゴを捕っている。」と言っ

て見せてくれました。

久しぶりに自然と遊ぶ子どもたちの姿を見て、

みんなホッコリしました。   【園田地区】

補導委員に委嘱されて１０年が経ちました。

実家に越してきた直後で、何ができるのか

と不安でした。

地域見守り隊の一員として、補導委員さん

達との活動は、子どもの安全と非行の抑止力

に繋がることを実感し、今後も微力ながら頑

張りたいと思います。

今回の表彰にあたり、できる限り活動に参加す

ると決めたことを思いだします。

 活動を始めて、登下校や公園等の子ども達の様

子が気になりました。子ども達を取り巻く犯罪等

危険がある中、微力ながら少しでも協力できれば

と思います。

 他の補導委員さん達に支えて頂き、感謝いたし

ます。ありがとうございました。

子育ても一段落し、今度は何か人のために社

会貢献をという思いで補導委員を引き受けてか

ら、あっという間の５年間でした。暑い日も寒

い日も、ピンクベストを着て、こうして活動す

ることが少しでも地域の子どもたちの役に立て

ていたなら嬉しく思います。 

 この度、５年表彰、ありがとうございます。 

 知人に勧められ引き受けましたが、仕事をし

ながらなので助けていただきながらやってきま

した。 

 子育ても終わり学校への関わりも無くなって

いた中、補導を通じて色々な行事に参加し、他

の地域の方との交流もできてよかったと思いま

す。 

 私が補導委員になったのは、先輩方が一斉にやめ

られて次にする方がなく、私に「補導委員になって

もらえないかな」と言われたのがきっかけです。 

 何もわからなかったのですが、自分のできること

をしよう、そして少しでも地域・子どもたちの役に

立てたらと思い活動をしています。今回の受賞、あ

りがとうございました。 

少年補導委員の任をお受けして、５年が経ちま

した。

これからも、皆様に助

けて頂きながら、頑張っ

て少年補導委員を続けて

いきたいと思います。

地域の安全、非行化防止などのために、熱心

に取りくまれている先輩補導委員の皆様に導か

れ、自分も補導委員の一員とし

てピンクベストを着て歩くこと

ができましたことに感謝し、御

礼を申し上げます。

勤続５年、振り返れば「アッ」という間でした。 

 補導委員をやっていなければ訪問することのない

様々な施設や講演会のお話、貴重な体験をさせて頂

きました。 

班のメンバーにも恵まれ楽しく補導活動を続ける

ことができたと思います。


